

14 Sports

Football /6e édition du tournoi de détection des jeunes talents du Komo-Mondah (Ntoum)

Seize équipes sur la ligne de départ

PSNB

Ntoum/Gabon

L'épreuve s'ouvre, le samedi 18 juillet à 15 heures 30, au stade municipal Robert Bekale de Ntoum, avec le choc Chan FC (tenant du titre)/AS Solidarité.

EN prévision de la 6e édition du tournoi de football "Détection des jeunes talents du Komo-Mondah à Ntoum", le comité d'organisation, que préside Pierre Marie Biyoghe, était en séance de travail le 20 juin 2015, à l'école publique de Ntoum 1, avec les responsables des équipes. Un rendez-vous rehaussé par la présence du parrain du tournoi, Julien Nkoghe Bekale, député du 1er siège du Komo-Mondah. Lors de cette dernière réunion de mise au point avant le début de la compétition, le secrétaire général du comité d'organisation, M. Nzamba, s'est dit très heureux de lancer, dans quelques semaines, la 6e édition d'un tournoi qui, selon lui, prend du galon chaque année.

« Nous constatons que cette année, le parrain a donné la possibilité aux autres



Le parrain du tournoi, Julien Nkoghe Bekale (à droite) décline les objectifs de la compétition.

équipes de s'inscrire. Le nombre des formations est donc passé de douze à seize. Nous espérons que l'épreuve va se produire avec le même entrain, parce que c'est un événement sportif qui draine du monde à Ntoum et ses environs. Ce monde a besoin de voir du beau football », a-t-il souligné.

Pour sa part, le parrain a rassuré les responsables des équipes en indiquant que la 6e édition du tournoi aura bien lieu cette année, du 18 juillet au 17 août 2015 sur les stades Robert Bekale de Nkan et celui de la cimenterie. Après avoir noté que différentes récompenses sont prévues, M.



Une séquence du tirage au sort.

Nkoghe Bekale a encouragé les sportifs à prendre part à cette fête qui a pour objectif principal, la détection des jeunes talents.

« Etant à la 6e année, avec tout un système bien huilé par le comité d'organisation, nous pensons que cette édition va se passer dans de bonnes conditions. Puisque l'autre but est de permettre aux jeunes de Ntoum et ses environs de se retrouver en cette période des grandes vacances », a-t-il souligné.

Les seize équipes en lice, contre douze lors des précédentes éditions, connaissent déjà leurs adversaires respectifs. Quatre poules de quatre équipes sont donc constituées, selon les tableaux suivants : Chan FC (tenant du titre), AS Solidarité, Mieng FC, UJAN FC (poule A); Nkan FC, Harlem, Nouvelle Génération, AS Damo (poule B); CF Zoumountha, Venez Voir, Oglad, Coco Nto (poule C); Quartier Soleil, AS Val, Assora, CST (poule D).

Les responsables des équipes assistant au tirage au sort.

Deux ans déjà, s'entend-t-on dire.
Mais face à une douleur toujours aussi vive,
Il est facile d'oublier que tant de jours,
Tant de mois ont déjà passé.

Pourtant, deux ans seulement...
Car le deuil, comme l'amour, n'ont pas de fin.
Et tandis que nous avançons dans la vie sans toi,
Chaque événement, heureux ou malheureux,
Nous rappelle ta douloureuse absence.

Chacun de nous essaie, comme il le peut,
De panser cette blessure toujours à vif
De calmer le bouleversement causé par ton départ,
D'amoindrir ce manque qui ne saurait être comblé.

Chacun de nous, à sa façon, te pleure,
Mais se console et reste debout.
Car ainsi va la vie, nous a-t-on dit.
Tout n'est que changement, tout passe.

Nous prenons le temps, spécialement aujourd'hui,
De nous rappeler à quel point nous t'avons aimée,
Et continuons de t'aimer.
Nous prenons le temps aussi, de te remercier
Pour tout l'amour que tu nous a donné,
Et toute la bonté dont tu as fait preuve tout au long de ta vie.

A toi, fille aimante, mère exceptionnelle, amie dévouée,
Femme forte et discrète,

Merci pour ce bel héritage.

Marie Louise Mboumba
Epouse Adande

26 juin 2013 - 26 juin 2015

